

気温の高い日が続き、いよいよ夏がやってきました。子どもたちも水遊びを楽しみながら日々過ごしています。そして間もなく待ちに待ったプール遊びです。子どもたちの体調や気温に気を付けながら楽しんでいきます。お忙しい中での、着替えなどの準備、ありがとうございます。これからもご協力をよろしくお願いいたします。

今月の予定

- | | |
|--------|-------------|
| 1日(火) | 体操教室（ぺんぎん組） |
| 7日(月) | 七夕集会 |
| 8日(木) | プール遊び開始 |
| 15日(火) | 体操教室（ぺんぎん組） |
| 16日(水) | 身体計測 |
| 24日(木) | 避難訓練 |

お知らせ

・持ち物、衣服の名前の確認をお願いします。名前が消えかかっているもの、譲ってもらったもの等は名前がわからずに迷子になっています。

<運動会について>

10月15日(水)に伊予ぺんぎん小規模保育園の運動会を予定しています。お楽しみに。

夏を乗り切ろう！

暑い日が続くと、食欲が落ち冷たい飲み物や食べ物を摂りがちになります。これは暑さの影響によって、消火器官の働きが弱まるからです。毎日の食事のバランスを見ながら、食事の内容を工夫して、お茶や水で水分補給をするなどして、夏を乗り切っていきましょう。

☆水遊び始めました☆

お水、気持ちいいね！



水遊び、たくさんしたいな☆



園で育てた野菜ができました！おいしそうなキュウリです。給食のサラダに入れてもらい、おいしくいただきました♡